

PCR aumenta la calificación de DOBBB+ a DOA- a la Fortaleza Financiera con BBB+ al Programa de Bonos de Deuda Subordinada y ratifica con 2 a Depósitos de Corto Plazo, con cambio de perspectiva de 'Positiva' a 'Estable' de Banco Múltiple Promerica, S.A.

Ciudad de República Dominicana (abril 19, 2021): PCR aumenta la calificación de DOBBB+ a DOA- a la Fortaleza Financiera, con BBB+ al programa de Bonos de Deuda Subordinada y ratifica con 2 a Depósitos de Corto Plazo con perspectiva 'Estable' de Banco Múltiple Promerica, S.A con cifras al 31 de diciembre de 2020. La calificación se sustenta en el mantenimiento sostenible de los indicadores de rentabilidad, así como los adecuados niveles de solvencia y liquidez. La calificación considera además la trayectoria del Grupo Financiero del banco múltiple Promerica.

La historia de Promerica inicia a principios de los años 90 en Nicaragua. En el año 2000, el grupo financiero hace presencia en República Dominicana, cumpliendo con la normativa local. A partir de ese momento, Promerica inicia sus operaciones como corporación de crédito y luego mediante Acta de Asamblea General Extraordinaria de fecha 17 de septiembre de 2007, cambia de Corporación de Crédito a Banco de Ahorro y Crédito Promerica, con la aprobación de las autoridades monetarias. En el 2010, los accionistas solicitan la licencia para operar como Banco de Servicios Múltiple, y reciben la aprobación de la Junta Monetaria del Banco Central de la República Dominicana, y comienzan sus operaciones bajo el nombre de Banco Múltiple Promerica de la República Dominicana, S.A.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras (República Dominicana) de fecha 09 de septiembre de 2016.
- Metodología de calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (República Dominicana) de fecha 09 de septiembre de 2016.

Información de Contacto:

Karla Molina

Analista de Riesgo

M kmolina@ratingspcr.com

Donato Rivas

Analista Principal

M drivas@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM

Ensanche Paraíso, Santo Domingo,

República Dominicana, Suite 301

T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.